



## **TODOS SERÁN NOTIFICADOS DE SU DESTINO**

*Vital Frosi*

[https://www.youtube.com/watch?v=dqB440F\\_-K4](https://www.youtube.com/watch?v=dqB440F_-K4)

Amada Familia Cósmica.

Bienvenidos al Canal SOMOS UNO.

Traigo mensajes de las JERARQUÍAS DE LA LUZ. Mensaje de *Vital Frosi*. Amados, teniendo en cuenta que la humanidad en la Tierra ha vivido desde el inicio de su Civilización en la condición de un mundo de tercera dimensión, es natural que solo conozca la energía en su forma más densa, es decir la materia, como es conocida por todos.

El cuerpo humano también está compuesto de esta materia, de lo contrario el alma no podría experimentar la dualidad en las experiencias propuestas. Los ojos de este cuerpo material, solo pueden ver lo que también es materia densa y nada más. Como resultado mientras estaban encarnados, los humanos comenzaron a creer solo en lo que se ve, es decir en lo palpable, y así la lucha diaria ha sido siempre la de obtener bienes materiales.

Lo que no puedes ver o no puedes tocar, dejó de tener importancia. La acumulación de recursos siempre ha dado la falsa impresión de seguridad y el

dinero se convirtió en el denominador común que trazó la línea divisoria entre los poderosos, que mandan, y los subordinados, que obedecen. Se creó una regla que se usa para separar a la humanidad en castas sociales, ricos y pobres, y ponen a todos en estantes divididos en clases.

Si bien las almas encarnadas aquí en la Tierra pretenden aprender a vivir en dualidad experimentando polaridades, en una existencia todos vivieron un día la abundancia y en otra la escasez. Esto es parte de las lecciones de esta escuela de almas. El gran problema es, que a lo largo de los siglos la humanidad encarnada, ha creado una serie de creencias y el deseo insaciable de poder. La competencia se ha convertido en algo fuera de control, de ahí las guerras, la dominación, la manipulación del pueblo sobre el pueblo y todas las desgracias derivadas de estas actitudes inmorales por parte de la humanidad. Si bien el planeta Tierra es una escuela de almas donde la ley natural es en realidad la de *causa y efecto* o *acción y reacción* para aprender las polaridades, dentro de cada acción no es necesario traspasar la línea de la ética y la moral, bastaría con aprender cómo es vivir en cada polaridad sin por ello ir más allá de los límites de las *Leyes Divinas*.

Todo se hizo más difícil para que el alma alcanzara su Ascensión, cuando las *razas satánicas*, huyendo de las guerras de Orión llegaron aquí. Fueron tales razas las que, a través de experimentos genéticos, crearon híbridos humanos principalmente con *reptilianos*. Tales humanos tienen una genética diferente en sus cuerpos emocionales, como es la *ausencia de emociones*. Los seres humanos por naturaleza, son amorosos y benévolos. Los híbridos, por otro lado, tienen la frialdad y el deseo de poder mucho más allá de lo que sería normal entre los *humanos adámicos*, y son estos híbridos los que han traído las mayores dificultades a toda la humanidad.

Todas las miserias conocidas son de hecho su creación. Sin embargo, con la expansión de la conciencia que cada día era más pronunciada, empezamos a darnos cuenta de que todo era solo una *ilusión*, porque la materia dejará de existir tal como la conocemos. La *base de carbono* será reemplazada por una *base cristalina* y todo cambiará en este planeta. Al *levantar los velos* comprenderemos que nada existe más allá de la *Conciencia* y la *Luz*. La *Luz* es todo lo que crea, ya que la *Luz* y el *Amor* forman la frecuencia del

CREADOR, la misma Fuente de Energía que emana todo hacia el cosmos infinito.

Empezamos a entender que somos un alma y no un cuerpo material y esa alma no es más que parte de esa Conciencia Única con el TODO. Entonces entendamos que la materia es solo una ilusión óptica vista por los ojos físicos que a su vez también es materia.

Estamos ahora dentro de la gran oportunidad que se le ofrece a la humanidad en la Tierra. El tiempo de la Ascensión de las almas. Todos aquellos que entiendan las lecciones y las practiquen dentro de la ética y la moral, dejarán esta escuela ilusoria y entrarán en un rango dimensional superior. De hecho es la *conciencia la que se expande* y comienza a ver y experimentar la realidad de esta nueva dimensión. Saldremos de un mundo de dolor y sufrimiento y entraremos en una dimensión donde no habrá más prueba ni expiación.

Habrá un final, para este grupo de almas ascendidas, de todo tipo de sufrimiento. No será el poder sobre los demás ni el poder del dinero o la propiedad de los bienes materiales lo que determinará el pasaporte a la Quinta Dimensión, será la riqueza de valores morales la que abrirá las *puertas de la ascensión*. Sin duda, hay muchos que son tan pobres, que solo tienen dinero y el pasaje a las bandas dimensionales de arriba no se puede comprar, solo se logrará a través de la frecuencia de cada alma. Muchos, realmente conocerán la *miseria humana*. Esta miseria que no significa la ausencia de recursos materiales sino la *falta de recursos morales*.

En ese tiempo será el *llanto y el crujir de dientes*. Todos serán notificados de su destino. Aquellos que supieron utilizar todos los recursos y todos los aprendizajes de esta escuela de manera digna y ética, entrarán a los portales de la NUEVA TIERRA, los demás sabrán que todo el poder ejercido sobre los demás de manera vil y abusada no sirvió de nada, ya que eso fue precisamente lo que decretó su sentencia de destierro.

Ser *desterrado de un planeta* que llega a la transición definitiva a una dimensión superior, es sin duda un duro castigo para quien descuidó la legítima prosperidad del alma. Un golpe mortal para un alma que no logró ascender, precisamente por abusar de los recursos ofrecidos durante su aprendizaje. Esa alma que optó por construir bienes materiales en detrimento

de los bienes morales, y así se conocerá la verdadera miseria humana que no es la falta de bienes materiales sino la ausencia de valores éticos y morales.

*Soy Vital Frosi y mi misión es la Iluminación.*

*Querida familia de luz, gracias por escuchar nuestros mensajes y recuerden que la Quinta Dimensión es un estado vibracional y que la elección de vibrar en la NUEVA TIERRA es personal e implica un despertar interno, un proceso de elevar la propia frecuencia vibracional. Es un viaje de autodescubrimiento y conexión con lo Divino dentro de cada uno de nosotros, una transición hacia un estado de Amor, Armonía y Unidad.*

*Deseamos bendiciones en tu vida Gracias, Gracias, Gracias*